

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Karangwangi Lakukan Sambang Ke Kantor Desa Untuk Persiapan Peringatan Hari Besar Negara

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 10:53



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Cianjur - BRIPKA CECEP, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Karangwangi Polsek Ciranjang Polres Cianjur melakukan sambang ke Kantor Desa Karangwangi pada hari Jumat tanggal 11 Agustus 2023 jam 09.00 WIB. Tujuan sambang tersebut adalah untuk melakukan monitoring persiapan Peringatan Hari Besar Negara Republik Indonesia ke 78.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA CECEP memberikan himbauan kamtibmas kepada Kepala Desa Karangwangi. Himbauan tersebut bertujuan agar Kepala Desa tetap menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Karangwangi. Dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, BRIPKA CECEP memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Karangwangi.

Dalam pernyataannya, BRIPKA CECEP mengungkapkan bahwa persiapan Peringatan Hari Besar Negara Republik Indonesia harus melibatkan seluruh elemen masyarakat, termasuk Kepala Desa Karangwangi. Dengan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan peringatan Hari Besar Negara Republik Indonesia dapat berjalan lancar dan aman.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN Melalui Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA menjelaskan bahwa Kegiatan sambang yang dilakukan oleh BRIPKA CECEP ini menjadi salah satu upaya dari Polsek Ciranjang untuk menjaga kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Karangwangi menjelang Peringatan Hari Besar Negara Republik Indonesia ke 78. Pihak Kepolisian juga mengimbau masyarakat Desa Karangwangi untuk selalu berkoordinasi dan melaporkan segala hal yang mencurigakan ke aparat kepolisian setempat.

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat Desa Karangwangi semakin tertib dan sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas BRIPKA CECEP dengan Kepala Desa adalah upaya konkret dalam membangun kesadaran akan kepentingan menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.